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１　教育目標

令和５年度　学校運営等に関する評価書

学校名 　和歌山市立貴志中学校

作成日 令和6年3月7日

豊かな心情と思いやりの心をもち、自ら考え、ねばり強く実践する生徒を育てる。

2　学校自己評価についてのご意見

確かな学力の向上 豊かな心の育成 健やかな体の育成 地域とともにある学校

・落ち着いた学習環境づくり
・生徒一人一人を大切にする
授業づくり
・全国学調生徒質問紙にお
いて「わかる授業」を８割以上
にする。

・いじめの早期発見を徹底的
に行う。
・全国学調生徒質問紙におい
て「いじめは、どんな理由が
あってもいけない事だと思う」
の100％回答を目指す。
・生徒会活動の活性化を図り
自主自立の心を育む。

・コロナ禍における学校生活
において、常に自らの健康と
他者の安全を守る意識を育
む。
・全国学調生徒質問紙におい
て「朝食を毎日食べる」を９割
５分以上にする。

・全国学調生徒質問紙にお
いて「地域や社会をよくする
ために何をすべきかを考え
ることがありますか」におい
て県・国の調査結果に近づ
ける。

・参観させていただいたとき、特
に３年生は落ち着いた雰囲気で
学習できていた。学習規律及び
生活習慣の安定はとても大切で
す。これからも一人一人を大切
にした子供主体の授業作りを共
に実践していきましょう。

・どんな時もいじめはあってはな
らないという生徒が100％であっ
てほしいと思います。生徒会活
動などの自主的な活動を活発化
することにより、子供たちの自己
肯定感を高め、結果としていじめ
のない学校になるようにしたいも
のでのです。

・コロナ禍明けとはいえ、依然とし
て感染症対策を怠ることはできま
せん。健康に対する意識を高め、
生徒の安全安心を守り、基本的
な生活習慣を確立させることは一
番大切なことです。

・高校大学と進学する生徒が多
くなっていると思うが、社会に出
た時にどう社会性が身について
いるかが大事。キャリア教育や
社会貢献の思いなど、自分が
社会に対して何ができるんだろ
うという視点を育てていくことは
とても大切だと思う。

・「学びあい」の学習は、とても大
事である。自ら考え、仲間と共に
学び合う授業スタイルを進めて
いってもらいたい。　　　　・「本時
のめあて」を板書しているので生
徒はわかりやすい。

・小学校の近くで、あいさつ運動
を毎日行っているが、中学生に
も声掛けをしている。挨拶を返し
てくれる生徒が多く、とてもいい
雰囲気だと感じる。心を耕す教
育をこれからもともに取り組んで
いきたい。

・情報モラル教育は、小学校でも
とても大切だと感じる。中学校で
も積極的に取り組んでもらいた
い。
・情報モラルの啓発を更に増加さ
せればネットトラブルなどは減少
していくものと考えられる。

・小中学校の交流会では、生徒
会の生徒が活躍していた。中学
校PTAが音頭をとって、各小学
校6年生に、中学校への質問を
募ってくれたが、質問に対して
丁寧に小学生が希望をもって進
学できるように、生徒会の子供
たちが回答してくれた。感謝しま
す。これからも小中学校連携の
取り組みを続けていきたい。

学力の遅れの見られる子供たち
への補充学習が必須だと思う。
その学年の学習内容はその学
年で身に着けさせるべく取り組
んでもらいたい。登校しづらい生
徒が少しでも登校しやすいよう
にとステップルームでの授業を
行っているのは、どの子にも学
習の機会を保証するため大事だ
と考える。

・心の教育・道徳教育・生徒指導
は学校全体で一致して取り組む
べきである。　　　　　　　　　　・ス
マホやネットの使い方について
は県のネットフォーラムなどを活
用してみてはどうだろうか。

・学校全体が落ち着いているの
はとても好ましい。本校も高学年
が特に落ち着いてきているので、
良い傾向かと思う。　　　　　・体育
的行事を増やし更なる体力の向
上を目指せばよいと思う。
・警察本部によるキッズサポート
は大変効果があると思う。

・コロナ禍明けで、地域と触れ合
う行事を増やしていきたいと考
えている。教育的効果が大きい
と感じる。　　　　　　　　　　・地域
と共に小中学校のつながりが広
がるようPTAも協力できればと
考えられる。

・グループ学習・話し合い・学
び合いはとても大切だと思い
ます。自分の考えを相手に聞
いてもらうこと。相手の考えを
聞いて、自分の考えと比較し
て考えることはとても大切で
す。　　　　　　　　　　　・どの
授業でもICT機器の活用を増
やし、環境のことも考慮した
ペーパーレス授業に向けて
いけたらいいと思う。

・保護者の啓発は、本当に必
要なことだと思います。キャリ
ア教育「未来スクール」の取り
組みは、どのようにされてい
るのですか？参考にさせてい
ただきたい。　　・道徳に関す
る外部講師を要請して保護
者も講演を聞くようにすれば
よいと思う。

・SNS上で好ましくない事象が
世間で起きています。社会の
ルール・マナーに関する教育
はこれからも大切にしていき
たい。
・朝食を食べる習慣を家庭に
も協力する必要がある。

・地域との連携を強化するた
めに、学校運営協議員のメ
ンバーに、地域の方をもっと
加えてもいいのではと思う。
・地域の人材を活用した講義
や講演会を積極的に取り入
れ更に活性化を図る。

３　その他のご意見
・今年度、避難訓練で中学校のグラウンドまで行かせていただきました。ありがとうございました。有事に、どのようなに避難する
か、色々試行錯誤しています。防災について連携できることは、どのようなものがあるのかを話し合う機会があればいいと思いま
す。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　・
確かな学力、豊かな心の育成、健やかな体の育成、地域とともにある学校のいずれも子供にとっては大切なものばかりです。大人
になっていく成長過程ではどれも欠かすことはできません。学校や教員だけではなかなか難しいところもあると思いますので、保護
者や育友会も子供たちのために、積極的に協力していく必要があると思います。


